

Ciptakan Kelancaran Arus, Satuan Lantas Dan Samapta Polres Dompu Rutin Laksanakan Rawan Pagi

Syafruddin Adi - DOMPU.KAMPAI.CO.ID

Apr 21, 2022 - 09:51



Dompu NTB - Dalam rangka meningkatkan pelayanan, mewujudkan sinergitas dengan masyarakat, Satuan Lantas dan Samapta Polres Dompu rutin melaksanakan pengaturan arus lalu lintas pagi hari untukantisipasi terjadinya

kemacetan dan laka lantas di pagi hari.

Dengan penuh semangat dan rasa tanggung jawab Personel Sat Lantas dan Sat Sampata Polres Dompu laksanakan pengaturan di titik-titik rawan macet dan kecelakaan.

Seperti terlihat pada pagi hari Kamis, Tanggal 21 April 2022 pukul 06.30, Personil Sat Lantas dan Unit Patroli Satuan Samapta Polres Dompu, Melaksanakan pengaturan dilokasi yang berpotensi terjadinya gangguan di pagi hari seperti di jalan Cabang DPRD Kabupaten Dompu, Kelurahan Bada, Cabang Koramil, Depan SMAN 1 Dompu dan Cabang Bolly Kecamatan Dompu, Kabupaten Dompu memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melaksanakan aktivitas kesehariannya, sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di lapangan.

Selain melaksanakan pengaturan arus lalu lintas Juga Satuan Lantas dan Sat Samapta Polres Dompu Meberikan himbauan kepada masyarakat agar menggunakan masker pada saat berkendara dan mematuhi protokol Covid-19

Kapolres Dompu AKBP Iwan Hidayat, S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Akhmad Marzuki Polres Dompu menyampaikan kegiatan rutin patroli rawan pagi yang dilaksanakan Satuan Lantas dan Sat Samapta Polres dalam rangka menciptakan kondisi dan memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

"Pengaturan arus lalu lintas dipagi hari dilaksanakan untuk mengamankan aktifitas masyarakat dan memperlancar arus lalulintas serta merupakan tugas yang harus dilakukan oleh Anggota Polri sehingga aktifitas masyarakat berjalan lancar dan situasi kamtibmas kondusif", ujar Kasi Humas.

Ia menambahkan "Secara umum, pelaksanaan kegiatan pengaturan arus lalu lintas oleh personil Satuan Lantas dan Sat Samapta Polres Dompu, sudah berjalan cukup baik. Hal ini dibuktikan dengan tidak adanya keluhan masyarakat adanya antrian kendaraan yang cukup panjang karena kemacetan dan tidak hanya itu personil polres memberikan himabauan kepada masyarakat agar menerapkan protokol Kesehatan 5M memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas",pungkas Marzuki.(Adbravo)